



FW-Fraktion, Kupferstraße 3, 85049 Ingolstadt

Herrn Oberbürgermeister
Dr. Alfred Lehmann

Datum 21.02.2013

Telefon (0841) 9 31 12 33

Telefax (0841) 9 31 22 20

E-Mail geschaeftsstelle@fw-ingolstadt.de

Gremium	Sitzung am
Stadtrat	10.04.2013

Ideenwettbewerb zur Umgestaltung der Harderstraße

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Lehmann,

die FW Stadtratsfraktion beantragt, der Stadtrat möge beschließen

Im Zuge der Entwicklung des Ingobräugeländes wird ein Ideenwettbewerb mit dem Ziel, Vorschläge zur Umgestaltung der Harderstraße und zur Schaffung eines Boulevardcharakters zu unterbreiten, initiiert.

Begründung

Die Belebung der Innenstadt und insbesondere die Ausweitung des Flanierbereiches der Ingolstädter Altstadt ist gemeinsames Ziel aller Ingolstädter und der im Stadtrat vertretenen Gruppierungen.

Von Seiten der FW Fraktion wurden in Vergangenheit immer wieder Vorschläge für die künftige Entwicklung der Altstadt unternommen.

Nachdem nunmehr an der Harderstraße mit der Überplanung des Ingobräu-Geländes große Veränderungen anstehen, ist auch die Gesamtgestaltung zu überdenken.

Hierbei handelt es sich um die Entree-Situation der Stadt. Es muss eine attraktive und ansprechende Gestaltung gefunden werden, die der Nutzung der anschließenden Bebauung gerecht wird, aber auch dem Charakter der Stadt und dem städtischen Ambiente entspricht.

Nach der Neugestaltung des Ingobräugeländes ist die Harderstraße dringend aufzuwerten. Die Breite der Straße erlaubt es, neben den Parkmöglichkeiten ausreichend Raum für einen Boulevard mit Aufenthaltsqualität zu schaffen.

Hierfür ist ein Ideenwettbewerb der geeignete Weg, möglichst viele kreative und innovative Gestaltungsvorschläge zu sammeln und letztendlich auf den Weg zu bringen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Markus Reichhart, Fraktionsvorsitzender
(im Namen der FW-Fraktion)